



2011 ~ 2012 年度  
R I テーマ

Reach Within to Embrace Humanity  
こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー (国籍・インド)

2720 地区

## 別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12 時 30 分  
ところ ホテルニューツルタ 〒874-0800 別府市北浜1-14-15  
TEL (0977) 22-1100 FAX 21-1019  
事務所 別府市西野口町1番1号 青山通りビル3F  
〒874-0931 TEL (0977) 23-9000  
FAX (0977) 23-9019  
http://www.beppu4rc.jp/chuo/  
E-mail:info@beppu4rc.jp

理事	亀井 孝	理事	近藤 賢司	役員	会 長	亀井 孝	S A A	木村きぬゑ
	〳 高宮 勝美		〳 平野 英壽		副会長	高宮 勝美	直前会長	木村きぬゑ
	〳 森 宗明		〳 津末美代子		幹 事	森園 伸也		
	〳 村津 忠久				会 計	河村 貴雄		

VOL. 24 - 2  
2011 年 7 月 12 日

## 第 1056 回 例 会

会報委員長 大島由美子

◆点 鐘 12 : 30

◆体 操 自律神経強化体操

◆R S 別府中央R.C.の歌

◆唱 歌 しゃぼん玉

◆B. G. M 「ダークダックス・アルバム」より  
銀色の道  
すばらしい明日  
あんな娘がいいな 他

◆出席報告 出席委員長 衛藤 秀子

本	会 員 総 数	25 名
日	出 席 者	18 名
の	事前メイクアップ	1 名
出	理 事 会 承 認	0 名
席	出 席 免 除	2 名
	欠 席 数	4 名
	出 席 率	78.26 %
前	出 席 率	91.67 %
々	事後メイクアップ	0 名
回	理 事 会 承 認	0 名
の	出 席 免 除	1 名
訂	修 正 出 席 率	91.67 %
正		
6/28		

連 続 - 回  
通 算 742 回 100 %

### 会長の時間

会長 亀井 孝

別府中央RCの新年度が始まって第2週目の会長卓話です。新年度のスタートは慌しく、7月1日に各メディアの訪問、その日の午後に別府RCへ訪問、翌週の5日には中央RC例会仮会場において安東G補佐、3RC会長・幹事のゲスト訪問を受けました。

中尾会員には急な会場設営でご無理をしていただき、大変感謝をしております。ありがとうございます。

そして翌6日には別府北RCへ訪問、翌7日には別府東RCへの訪問をし、そのまま4RC会長・幹事会と、目の廻るような忙しさでした。

本年度国際ロータリーのRI会長である カルヤン・バネルジー氏のテーマは、  
“心の中を見つめよう、博愛を広げるために”です。

### ・メイクアップ

事前 平野(教)(別府)  
事後  
欠席 梶田、河村、大江、中尾  
出席免除 溝部、梅津

そのスピーチを抜粋すると次の通りです。

「私たちは、この地球上の人々に、希望と尊厳と自信をもたらす上で、住むところを与えなければならない。住むところは、家庭のはじまる場所です。そこには、母親と子どもたちがすんでいます。そして地域社会は、家庭によって築き上げられるものです。家族が同居することによって、生活を共にし、リソースを共にして、共通の目的



にたどり着くことができるのです。いい家庭があるからこそ、いい街ができ、そこで地域社会がよいものになって、国がよくなります。ですから、第一の強調事項として、私たちは家族を提示します。」

それから、2720地区 本田光曠ガバナーの地区スローガンは  
“心機一転”長期計画の下で、地区・クラブを強化しよう！です。

この計画は

- ・3ヶ年の長期計画を作成する。
- ・クラブ強化のサポート
- ・CLP導入の検討
- ・ロータリー家族の充実
- ・公共イメージと認知度の向上
- ・クラブの柔軟性と会員の多様性を増進する

「質の強化、組織の強化、リーダーシップを持った人材の育成」との事です。

私たち別府中央ロータリークラブは、引き続き今年度も、会員増強、出席率のアップを続けていきたいと思えます。会員の皆さんと明るく、楽しい例会を作り、今年度も家族集会を実施し、人の輪・交流の輪を深めていきたいと思えます。宜しくお願いします。

それから、前木村会長もテーマとして掲げていた内の一つですが、新会員には、分かり易く、覚えて、親しんでもらえる様なクラブ、例会、活動にして行きたいと思えます。

## 幹事報告

幹事 森園 伸也

1. 本日の卓話  
『就任挨拶（活動計画）』  
高宮勝美クラブ奉仕委員長、森 宗明職業奉仕委員長、近藤賢司国際奉仕委員長、村津忠久社会奉仕委員長
2. 第1回定例理事・役員会報告  
(平成23年7月5日(火)13:40～  
於：ホテル山水館 9名)

### 審議事項

- 1) 2011-2012年度年間スケジュール(案)の件。※承認
- 2) 2011-2012年度前期納入金徴収の件。※承認
- 3) 出席免除者承認の件。(溝部 仁会員、鳴海淳郎会員、梅津ヤヨイ会員) ※承認
- 4) ロータリーコール負担金の件。※承認  
[例年各クラブ20,000円(Rソング委員会より)]
- 5) 「お祝い」記念品の件。(会員誕生日・配偶者誕生日) ※承認
- 6) 夕涼み例会の件。  
日時 平成23年7月26日(火)18:30～  
場所 別府タワー  
会費 5,000円(個人より3,000円+  
例会食費より補助2,000円)
- 7) ガバナー公式訪問例会の件。※承認  
日時：平成23年8月23日(火)  
12:30～例会  
13:00～ガバナーアドレス  
終了後、懇談会予定  
場所：ホテルニューツルタ
- 8) 7月・8月例会予定の確認。  
7月5日 「役員就任挨拶」会長、副会長、幹事、会計、SAA  
12日 「就任挨拶(活動計画)」  
クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕 各委員長  
19日 「就任挨拶(活動計画)」四大奉仕以外の各委員長  
26日 「夕涼み例会」  
8月2日 「第2回クラブ協議会」  
9日 「会員増強フォーラム」会員増強委員長  
16日 「会員卓話」梶田健治会員



- 23日 「本田光曠ガバナー公式訪問例会」  
30日 「定款第6条第1節(C)に基づき  
き休会

9) その他

- 地区より東日本大震災義捐金についての報告。※継続審議  
○別府中央RC定款細則改正委員会設置(案)の件。※承認

3. 委員会報告

- ロータリー探究:No.208「職業奉仕について」  
鳴海淳郎R情報委員長

4. お祝い

- 会員誕生日 後藤 隆会員(7月18日)  
※記念品をお渡し致します。

5. 例会変更のお知らせ

- 日出RC 7月19日(火)の例会は、納涼親睦例会の為 同日19:00~ホテルサンパリーに場所変更  
別府RC 7月22日(金)の例会は、第2回クラブ協議会の為 同日18:30~ホテルニューツルタに時間変更  
佐伯RC 7月27日(水)の例会は、クラブ協議会の為 同日18:30~ホテル金水苑に時間変更  
中津平成RC 7月28日(木)の例会は納涼例会の為 同日18:00~グランプラザ中津ホテルへ時間変更  
大分東RC 7月28日(木)の例会は、夜の例会の為 同日18:30~丸福に時間・場所変更

6. 次週の予定(原稿をお願いします。)

- 「就任挨拶(活動計画)」  
四大奉仕以外の各委員長

7. 本日の回覧

- ①さいき・宇佐RC 週報  
②今年度「お祝い品」アンケート  
③「夕涼み例会」出・欠席(7月26日)

8. 本日の配布

- ①週報No.1055  
②2011-2012年度クラブカレンダー

スマイルボックス 委員長 堀 由美

○村津会員

大分県立・芸術文化短期大学は、今年創立50周年を迎えます。当初は別府にありました。42年前、私が後援会長の時に、大分市に移転の話を持ち上がり、当時の足立学長と共に、別府に残す為の努力を色々と苦労した事を思い出します。

その50周年記念演奏会を10月10日に致しますが、「ベートーベンの第九」です。学生の男声不足の為、私達「大分第九の男声」も出演します。成功を祈ってスマイル。

○衛藤会員

言うまいと思えど今日の暑さかな  
梅雨も明け、本格的な夏がやってきました。  
暑さに負けずがんばります。

○森会員

先週溝部先生と宇佐神宮の宮司に会って来ました。溝部先生はとてもお元気でしたのでご報告致します。

○平野(英)会員

第2週目にして確信をつけて来た会長の話、むむむう、こわいぞ。

○木村会員

歯が無いとおしくない!一年間治療にかかるそうなのでもがんばります。口もとは顔の中で一番大事な所だと思っていますので、乞うご期待、一年先の私の歯。

○後藤会員

暑い暑い暑い、ぜったい菅が悪い!



**就任挨拶 クラブ奉仕委員長 高宮 勝美**

私は7月12日（火）ロータリークラブ例会の直前に、元会長の近藤会員と、前幹事の後藤会員に今日の例会で「クラブ奉仕委員長の就任挨拶を」と言われたが「クラブ奉仕委員長って何をする『人』ですか?」と尋ねました。答えは「四大奉仕部門以外の委員会を統括し会長の補佐をする」と聞きました。

私自身ロータリーに関して「それ位の認識」しかありません。まして、皆様を指導するなんて無茶な話ですが、受諾した以上は任務は遂行しなければいけません。まず、基本に立ち返り、「ロータリー四つのテスト」を遵守しながら亀井会長の方針に基づき行動を行いたいと思います。各委員会は私の今までの経験では殆ど委員長が今までの実績通りに1人で行って来たが、委員長、副委員長、委員が居るのだから年に1～2回は委員会を開催すべきだと思っていますし、実行し改革を行います。

**就任挨拶 職業奉仕委員長 森 宗明**

職業奉仕についての資料の中からロータリークラブにおける職業奉仕の意義を会員の皆さんにご理解頂くために、折に触れて提示して行きたいと考えています。併せて、職業法儀表彰、職場例会等も進めてまいります。

**就任挨拶 国際奉仕委員長 近藤 賢司**

国際奉仕委員長の近藤です。

当別府市は国際温泉観光文化都市を標榜しています。

留学生の人口比率も今や東京を抜き、日本一となりました。ということは、外国からの留学生をどこの町よりも多く見かけるわけです。そして、いろいろな留学生の団体が生まれ、いろいろなところで活動をしています。その中には主に市内県内において日本人に対し、まったく無報酬で奉仕活動をしている団体もあります。

私達ロータリアンは、一奉仕団体として一生懸命に活動をしている若者を支え、応援していくのも国際奉仕の一つではないかと考え、本年度、国際奉仕委員会としての行動をおこしていきたいと思っています。

**就任挨拶 社会奉仕委員長 村津 忠久**

わがクラブの団体奉仕は、創立以来一貫して「もみじ谷」に関わって参りました。

その由来を簡略に述べさせていただきます。

クラブ創立の前年に創設された「べっぷ鶴見岳一気登山道」は、兎角地域エゴになりがちな別府市民の求心点を模索する中で、県民、市民、行政の共感を得て出来たものです。

海拔千メートル以上の山で、零メートル（波打ち際）から頂上まで、一切の幹線自動車道を利用しない、横断もしないで登頂出来るのは、「日本全国で唯一箇所、別府の此処だけ」をセールスポイントにしておりますが、年一度（4月第2日曜日）の登山大会には、全国から3,000名の参加者が集まり、又、春・秋の遠足シーズンには、小・中・高校が利用、その他年間を通じて、個人・グループの多くの方々があがいられます。

平成元年、わがクラブの創立記念事業として「登山道下り導標」を56箇所を設置致しました。

この一気登山道の為に「ガラガラ谷」の中に650年前に存在し、その後消滅した「太宰府官道」を再現しましたが、この谷は朝見川の源流地帯であり、登山道の保全目的と併せて地域環境保護の為に平成2年からモミジの植樹を始めました。「湯の町ぐるみ紅葉の森づくり」運動です。以来、「ガラガラ谷」は「モミジ谷」と通称が変わりました。

そのモミジの苗木は全てわがクラブの提供です。累計で9,693本ですが、風害・虫害等に阻まれ、現在3分の1程度が育成中と思われまます。

3月の植樹、7月・11月の草刈り奉仕をこれからもクラブの団体奉仕としてお願いします。